
Compte-rendu réunion A.P.E du lundi 14 octobre 2019 

  

  

Constitution des différents conseils et commissions  
  

Les élections de représentants des parents d’élèves se soldent par une participation d’environ 48 %, 

supérieure à la participation de l’année dernière. La liste unique présentée est élue, ses membres se 

répartissent comme suit aux différents postes à pourvoir. 

 
    
Conseil d'Administration :  
 

Titulaires : 

 

 Roussel Valérie 

 

 Davalo Nathalie 

   

 Rincé Nathalie 

  

 Lhopitalier Marie-Christine 

   

 Denoual Lydia 

  

 Battista Virginie 

 

Suppléants : 

 

 Averty Philippe 

   

 Couëdic Véronique 

   

 Guegan Rozenn 

   

 Reynaud Virginie 

   

 Reuille Yann 

   

 Rambaud Marielle 

 

Commission Permanente :  
 

Titulaires 

 

 DAVALO Nathalie 

 GUEGAN Rozenn    

  DENOUAL Lydia   

 

Suppléants 

 

 AVERTY Philippe 

 ROUSSEL Valérie  

 REYNAUD Virginie   

 

 

 

 



Commission Éducative : 
 

Titulaire  

 

 LHOPITALIER Marie-Christine 

 

Suppléant  

 

 REYNAUD Virginie 

 

 

Conseil de discipline : 
 

Titulaires 

 

 LHOPITALIER Marie-Christine   

 REUILLE Yann    

 REYNAUD Virginie   

 

Suppléants 

 

 GUEGAN Rozenn   

 RINCE Nathalie  

 BATTISTA Virginie   

 

 

Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté : 
 

Titulaire 

 

 RINCE Nathalie   

 

Suppléant 

 

 COUEDIC Véronique 

 
 

Bilan opération de rentrée « plats à emporter »  
  

La satisfaction semble générale pour cette opération. Les plats proposés (rougail saucisse et jambon 

à l'os) ainsi que les cuisiniers (respectivement Kalou et Cyril Asfez) sont chaleureusement félicités 

et remerciés. L'APE tient également à remercier Mr et Me Solans pour les pots de miel proposés à 

la vente et sur lequel l'association a fait un bénéfice. Nous avons vendu 112 plats de rougail et 112 

plats de jambon, une vraie équité ! Les bénéfices s'élèvent aux alentours de 470€ (c'est une 

estimation car nous n'avons pas encore toutes les factures.).  

 

 

 Questions/ informations diverses  
  

 

 L'APE va solliciter Me Tison, Principale du collège, afin de programmer une réunion 

d'échanges et de bilan sur cette rentrée. Nous espérons programmer cette réunion après les 

vacances de la Toussaint. 

 Les parents présents apprécient l'appel téléphonique du professeur principal pour faire un 

bilan sur la scolarité de leur enfant depuis la rentrée.  Cette nouvelle démarche du collège est 

selon eux très positive. 



 Une remarque a été faite concernant le manque de clarté du document au sujet de 

l'inscription au dispositif  « DEVOIRS FAITS ». 

 Accès au foyer : Il semblerait que les élèves ne sachent pas trop comment fonctionne l'accès 

au foyer.  Le Foyer est une salle particulière de détente, mise à disposition des élèves par le 

collège, selon un planning défini (un jour par semaine et par niveau de classe), et sous la 

responsabilité active des élèves eux-mêmes.  

 Des parents ont évoqué le fait que le collège doit réfléchir à la mise en place de moyens 

d'informations pour les retours lors de sorties scolaires (retard ou avance par rapport à 

l'heure prévue par exemple). 

 Les parents présents ont également soulevé qu'ils auraient préféré que la réunion de rentrée 

des 6èmes  soit décalée au mardi (soit le lendemain de la rentrée) et à un autre horaire, car 

tous les parents ne peuvent pas  se rendre disponibles à 17h.  

 

 

Toutes ces remarques et suggestions seront exposées à Me Tison lors d'une réunion sous forme de 

discussion, permettant des échanges intéressants et constructifs. 

 

 

  

Une prochaine réunion de l’APE se tiendra fin Novembre, à une date définie ultérieurement par 

consultation Doodle. L’ordre du jour portera notamment sur la préparation des premiers conseils de 

classe pour les parents délégués de classe. Si vous avez des questions ou des informations à 

remonter, n’hésitez pas à participer aux réunions de l’APE.  


